

# 三岳小だより



木曾町立三岳小学校 NO.9

令和4年12月23日発行

文責 鈴木

※タイトルバック 「御嶽山に沈む今年最後の満月」:鈴木撮影

## 2学期終業式 ～校長講話より～

2学期の始業式で、2学期は「こつこつ」や「わくわく」、そして心が「ぼかぼか」することを大切にしましょうという話がありましたが、今日でその2学期が終了となります。長い2学期たくさんの勉強をしましたが、終業式で「ところで勉強ってなんのためにするのでしょうか」と校長からの問いかけがありました。例えば、算数のたしざんではどうやって計算するか考えること。図工なら材料から思いついたり工夫したりすること。道徳なら他の考え方を聞いたり大切なことに改めて気づいたりすること。勉強するのは、立派な人・すてきな人になるため、そして立派な人・すてきな人とは「自分で考え動ける人」「人を大事にできる人」、そしてそれを学校だけでなく家や学童等でもできる人という話がありました。教室で学んだことが本当の生きる力になっていってくれたらと願っています。

最後に、明日からのお休みについて、お正月は家族の一員として「お手伝いをしっかり」して「いろいろな人とお話」して大切な時間を過ごしてほしいと話がありました。年明けにまた元気な笑顔で会えることを楽しみにしています。

## MOFYフェス ～楽しく交流ができました～

1日(木)に福島小学校でMOFYフェスを行いました。MOFYフェスは、「三岳小のM、王滝小のO、福島小のF、木曾養護学校のY」の4校が集まって行う児童会の行事です。今年度は養護学校の参加はありませんでしたが、3校が集まって開催することができました。

フェスでは、それぞれの学校が考えたレクを各ブース(コーナー)で楽しむことができます。三岳小は2つのグループに分かれて、各ブースを回りました。箱の中身を手探りで当てるゲームのブース、体育館でドリブルしたり平均台を渡ったり体を動かすブース等、どのブースも工夫されていて楽しんだ様子でした。三岳小は、「手洗い〇×クイズ」を企画し、手洗いに関する問題を〇×形式で出題し、お客さんに楽しんでもらいました。高学年の皆さんが、ルールの説明をしたり問題を出したり、来てくれた人に楽しんでもらえるようにがんばっていました。



## 地区児童会

16日(金)に地区児童会を行いました。2学期がもうすぐ終わり、冬休みを迎える時期ということで、2学期の登下校の反省や冬休み中の過ごし方、危険な場所や遊びについて、地区長さんを中心に話し合いを行いました。担当職員からは、年末年始を落ち着いて迎えるために安全で健康的な生活を送ることや家族の一員として進んでお手伝いをすること等の話をしました。



## 読書旬間 ～本の世界を旅しよう～

5日(月)～22日(木)は、読書旬間でした。旬間中は、「朝の一斉読書」「職員による読み聞かせ」「LOBOOK 華丸さんによる読み聞かせ」、全校児童一人一人の「おすすめ本の紹介」、6年生が読み聞かせを行う「なかよし読書」。図書委員会では、「三岳小絵本大賞」「〇×クイズ」。お話にちなんだメニューが給食に登場する「お話給食」。また、保護者の皆様には、「おうち読書」に取り組んでいただきました。



読書旬間が始まる5日(月)には、係の先生と図書委員によるオリエンテーションがあり、この期間にどんな活動をしていくのかという話がありました。

12日(月)には、校長講話で「図書館を楽しもう」と題して話がありました。図書館という場所のよさや、本校図書館内の藤森文庫(4年前に360冊以上の本を寄贈して下さった藤森さん)の紹介もありました。



13(火)日には、6年生が読み聞かせを行う「なかよし読書」がありました。自分で選んだ本を、一生懸命読んでくれました。5年生以下の聞いている子どもたちも、真剣なまなざしで聞き入っていました。19日(月)と22日(木)には、職員による読み聞かせも行いました。

お話給食では、いろいろな本に登場するメニューが給食で出てきて楽しみながらいただきました。ある日の献立は、「はれときどきぶた」から「えんぴつあげ」でした。美味しいえんぴつを、まるごといただきました。



冬休みにも、ご家庭で本に触れ合う時間をお楽しみいただけましたら幸いです。

## 学校の様子より

8日(木)に全校でパンジーをプランターに植えました。寒い中でしたが、縦割り班で行い、下級生の様子をそれとなく見てあげたり、困っている子には一緒にやってあげたりする上級生の素敵な姿がたくさんありました。このパンジーは卒業式、入学式で花道に飾られる予定です。



19日(月)に、全校で音楽の授業を行いました。歌や踊り、リコーダー奏等、それぞれが練習した発表を聞き合い、いろいろな音楽を楽しむ時間となりました。



## 雪対策をしました



雪が降る季節を迎え、屋根から落ちてくる雪による危険防止のため、駐車場にロープを張りました。駐車スペースが少なくなり、ご不便をおかけしますが、安全のためよろしくお願いたします。なお、ご来校の際は、ロープや柵などにご注意ください。

### 【1月の主な行事】

- ◇12月24日(土)～1月9日(月)  
年末年始休業(学校閉庁 12/29～1/3)
- 10(火) 3学期始業式
- 16(月) あいさつ運動  
心とからだを見つめる旬間～27
- 20(金) 5年新居小スキー→中止
- 24(火) 中学校体験授業(6年生)
- 27(金) スキー教室

◇三岳小HP 随時更新中です！ ご覧ください。  
URL <https://mitake-elementary-school.edumap.jp>